

# Wie kommt das Gute in die Welt?

Überlegungen zu einer Pädagogik der Solidarität

## Georg Schärmer

Caritasdirektor

Der Zug zum Individualismus, zur Auflösung von Verbindlichkeiten, zur Absprache von jeglichem Gutem im Anderen/Fremden ist unübersehbar. Gelingt es uns aus dem Jammertal des „nichts geht mehr“ auszusteigen, neue wirksame Wege einer neuen Beziehungskultur und Solidargemeinschaft einzuschlagen?

Wie sieht chancenreiche Solidarerziehung aus? Was müssten wir angesichts enormer globaler, kultureller, ökonomischer und sozialer Herausforderungen leisten?

**Donnerstag, 01.03.2018, 20.00 Uhr**

**Pfarrsaal Grins**

Veranstalter:  
Kath. Familienverband  
KBW Grins  
Grinner Bibliothek